



« Saisissez bien ce que veut dire PERTE DE CHANCE ! »

Le Codef s'est adressé aux 62 Maires dont leurs administré-es sont directement impacté-es à plus ou moins trente minutes de l'Hôpital Jean Bouveri.

◆ 105 000 personnes résidant-es au centre du département de la Saône et Loire, mis en situation de **PERTE DE CHANCE** face à la maladie, l'accident ou le handicap. Alors que le bassin montcellien était doté d'un **VRAI HOPITAL** depuis 1920 !

◆ 105 000 personnes qui sont en droit d'attendre de leurs élu-es des réponses sur ce qui se trame dans leur dos.

A l'exemple de la municipalité de Collonge en Charollais, qui vient de nous écrire pour soutenir d'une part l'action du Codef et d'engager d'autre part une démarche de sensibilisation auprès de son Conseil municipal.

Madame la Maire de Collonge se sent *"directement impactée par cette politique de sape, cet hôpital est notre hôpital de proximité et nous devons tous être solidaires pour empêcher que cette politique programmée continue d'anéantir nos territoires. J'inscris à mon prochain conseil municipal une délibération allant dans le sens du NON à la fermeture programmée de ces services. En vous renouvellement tout notre attachement à cette cause."*

Le Codef soumet à l'appréciation de toutes et de tous la lecture d'un extrait prélevé sur le site de l'Association des Maires ruraux de France - cet extrait est en parfaite adéquation avec les propos de Madame la Maire de Collonge en Charollais :

"Alors que dix millions de Français vivent dans un territoire où l'accès aux soins est de qualité inférieure à celle de la moyenne du pays et que six millions d'entre eux résident à plus de trente minutes d'un service d'urgence, la réalité de la désertification médicale n'est plus à démontrer

Une série d'études commanditées par l'AMRF a permis de montrer qu'entre l'aggravation des écarts d'espérance de vie, la consommation moindre de soins hospitaliers, le vieillissement des professionnels de santé ou encore la baisse de la densité médicale, les territoires ruraux apparaissent comme les premiers, mais surtout les plus profondément touchés, par ce phénomène.

Dans un contexte où la politique de santé reste de nos jours fortement centralisée et bureaucratisée, l'Etat tend bien souvent à s'enfermer en la matière dans une logique avant tout comptable et se distingue entre autres par son manque de confiance envers les territoires pour corriger ces dysfonctionnements, alors même que les communes, particulièrement en milieu rural, ont su affirmer leur utilité et leur efficacité lors de la récente crise sanitaire, par la proximité avec leurs administrés et leur connaissance des besoins.

C'est à partir de ce constat alarmant et de la nécessité de réorganiser le système de santé autour du renforcement des services publics et de la proximité, que la commission santé de l'AMRF porte des solutions pour le rétablissement d'une réelle égalité territoriale d'accès aux soins...."

<https://www.amrf.fr/les-dossiers/sante/>

En matière de santé, il ne faut rien lâcher !

**Pour en savoir plus - Téléchargez le PDF du "projet NHM 2023"
en vous rendant sur la page d'accueil du site internet du Codef :**

<http://www.lecodef.org>

**CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES ET LA SANTÉ
POUR LA DÉFENSE DE NOTRE HÔPITAL LOCAL**

**EN MANIFESTATION SOYONS NOMBREUX·SES JEUDI 6 AVRIL
14H30 - PARKING DE LA MAIRIE À MONTCEAU**

2 Avril 2023